

4年ぶりの開催、長島町消防操法大会



スピードと連携力が必要な吸管伸張

7月2日、火災現場を想定した機敏な規律動作と正確な機械器具操作を競う、長島町消防操法大会が蔵之元港船津平で開催されました。

今大会から、チーム編成は方面隊を基準とし、ポンプ車の部は、5つの方面隊の代表5チーム、小型ポンプの部に各分団から7チームが出場しました。

団員らは、これまでの厳しい訓練の成果を披露。訓練を共にした仲間やそれを支えてきた家族らが見守る中、指揮者の号令「操作始め！」と同時に操作員は機敏なホース展張やポンプ操作を行いました。

緊張感が漂う会場からは、操法終了後、盛んに拍手が送られていました。

ポンプ車の部では、第4方面隊の蔵之元分団、小型ポンプの部では、城川内分団が優勝しました。

大会の主な成績は次のとおりです。

大会成績

ポンプ車の部

優勝 第4方面隊

蔵之元分団

2位 第1方面隊

川床分団・山門野分団

3位 第2方面隊

中央分団

小型ポンプの部

優勝 城川内分団

2位 指江分団

3位 諸浦分団



火点に向けて正確に放水



小型ポンプの部優勝城川内分団



ポンプ車の部優勝第4方面隊蔵之元分団